



POLÍTICA DE PRIVACIDAD DEL SISTEMA INTERNO DE INFORMACIÓN

De conformidad con lo dispuesto en la normativa vigente en materia de protección de datos, Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y Garantía de los Derechos Digitales (LOPDGDD), el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016 (RGPD) y la Ley 2/2023, de 20 de febrero, reguladora de la protección de las personas que informen sobre infracciones normativas y de lucha contra la corrupción se le informa que los datos personales que se recogen en el presente sistema interno de información serán tratados por:

Identificación Responsable del Tratamiento / CIF: Asociación Edad Dorada Mensajeros de la Paz Castilla La Mancha y Galicia, G45482023.

Dirección postal: Plaza de Valdecaderos nº 12-2ª, 45002 - Toledo

Email: dpo@edaddoradaclm.es.

Teléfono: 925280140

El Responsable del Tratamiento ha designado a D. Santiago Figueroa Sánchez, DNI 3837724J, como Delegado de Protección de Datos (DPO), al cual puede dirigirse para consultar cualquier duda sobre el tratamiento de sus datos personales a través de la siguiente dirección de correo electrónico: dpo@edaddoradaclm.es.

Los datos serán tratados en el marco del sistema interno de información previsto en la Ley 2/2023, de 20 de febrero, reguladora de la protección de las personas que informen sobre infracciones normativas y de lucha contra la corrupción, con la finalidad de poder contactar con usted para informarle sobre el resultado del procedimiento, así como, registrar, evaluar, investigar y gestionar las pruebas pertinentes en relación con los hechos comunicados para poder tomar una decisión acerca de la procedencia o no de la comunicación, y en su caso, de las medidas más oportunas a adoptar.

La base jurídica que legitima el tratamiento de sus datos personales se basa en que el tratamiento es necesario para el cumplimiento de una obligación legal aplicable al responsable del tratamiento, artículo 6.1 letra c) del RGPD.

El Responsable del Tratamiento conservará sus datos en conformidad con lo previsto por el art. 32 de la Ley 2/2023, de 20 de febrero, reguladora de la protección de las personas que informen sobre infracciones normativas y de lucha contra la corrupción, en particular:

- Durante el tiempo imprescindible y necesario para cumplir con la finalidad para la que fueron recabados.
- En todo caso, transcurridos tres meses desde la recepción de la comunicación sin que se hubiesen iniciado actuaciones de investigación, se procederá a su supresión, salvo que la finalidad de la conservación sea dejar evidencia del



funcionamiento del sistema. Las comunicaciones a las que no se haya dado curso solamente constarán de forma anonimizada, sin que sea de aplicación la obligación de bloqueo prevista en el artículo 32 de la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre.

- En ningún caso se conservarán los datos por más de diez años.

Le informamos que, salvo que exista una obligación legal o requerimiento judicial, no comunicamos ni cedemos sus datos a terceros. En este sentido, el Responsable del Tratamiento podrá externalizar algún servicio con terceras empresas denominadas encargados del tratamiento, las cuales, para poder prestar el servicio de forma correcta podrán acceder a aquellos datos de carácter personal necesarios y en relación con la finalidad del servicio y bajo cumplimiento estricto de medidas técnicas y organizativas. A continuación, se detallan los servicios externalizados con terceras empresas que existen:

Encargado del tratamiento: Born2code Software Labs SL – B88148341, C/ Guzmán el Bueno nº 133 – Piso 4 IZ – 28003 – Madrid

- Prestación de los servicios relativos a la gestión y/o mantenimiento técnico de la herramienta informática, así como del alojamiento de los datos (Solución Saas – software a través de internet).

Los datos personales serán tratados en el Espacio Económico Europeo (EEE) por lo que no se realizarán transferencias internacionales sobre ellos.

El Responsable del Tratamiento adopta las medidas técnicas y organizativas más adecuadas para garantizar el deber de secreto, confidencialidad, integridad y disponibilidad de los datos personales e información facilitada.

Le informamos que podrá ejercer sobre sus datos personales los derechos de acceso, rectificación, supresión, portabilidad, limitación y oposición con los límites legales establecidos al efecto. Podrá ejercitar sus derechos en cualquier momento mediante el envío de una solicitud, especificando que derecho desea ejercer y enviándola a la dirección anteriormente indicada o contactando al correo electrónico (dpo@edaddoradacm.es). En caso de existir por parte del responsable del tratamiento, dudas razonables en relación con la identidad de la persona física que cursa la solicitud podrá solicitar que se facilite información adicional necesaria (DNI, NIF, Pasaporte, etc.) para confirmar la identidad del afectado. Asimismo, en caso de que considere que se ha vulnerado su derecho a la protección de datos, podrá presentar una reclamación ante la Autoridad de Control Competente (www.aepd.es).